
VÖCHICHT-Vollversammlung nach §11 der Vereinssatzungen 
am Di., 13.10.2020, 11.30Uhr, Lederbibliothek 

 
TAGESORDNUNG: 
 

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Eröffnung: 11.30Uhr anwesend: Prof. Ing. Dipl.-Ing. Dr. TURNER Martin, Ing. Friedrich BROŽEK, Prof. 
Dipl.-Ing. Alan PASQUAZZI; Beschlussfähigkeit nicht gegeben, da kein 1/3 der 
Anzahl ordentlicher Mitglieder anwesend. 

 

Eröffnung: 11.45Uhr Gemäß §11 der Vereinsstatuten findet „mindestens 15 Minuten später eine 
neue Vollversammlung mit gleicher Tagesordnung statt, welche ohne Rücksicht 
auf die Zahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist.“ 

 

anwesend: Dir. Ing. Mag. Dr. Annemarie KARGLMAYER, 
AV. Dipl.-Ing. Dr. Martin LETSCHNIG 
Ing. Friedrich BROŽEK 
Prof. Dipl.-Ing. Alan PASQUAZZI, 
Prof. Dipl.-Ing. Roman HEFELE, 
Prof. Ing. Dipl.-Ing. Dr. Martin TURNER 
Prof. Ing. Mag. Dr. Martin ZEILINGER 
 

Beschlussfähigkeit gegeben 
 

2) Genehmigung der Tagesordnung: 
M. Turner stellt den Antrag, folgende Tagesordnung (lt. Ausschreibung) zu beschließen: 

 

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2) Genehmigung der Tagesordnung 
3) Bericht der Geschäftsführung 
4) Bericht des Kassiers 
5) Budgetvoranschlag 
6) Entlastung der organschaftlichen Vertreter 
7) Neuwahl der organschaftlichen Vertreter 
8) Anträge von Mitgliedern 

einstimmig angenommen 
3) Bericht der Geschäftsführung 
 

• im letzten Jahr nur mehr einen Beitrag (im Heft 1/2020) veröffentlicht; Verabschiedung und 
Bekanntmachung auf den Wechsel auf die homepage => Jobangebote nunmehr online und 
nahezu tagesaktuell; Response seitens der Firmen gut (2-3 Inserate pro Tag); 
Hefte sehr teuer und viele Retouren und Jobs selten aktuell => daher gekündigt (Antrag Koll. 
Scheuer vom 21.3.2019 => einstimmig angenommen); das letzte Heft war ein 
Abschiedsgeschenk von Mag. Florian Fischer, der an einer Fortsetzung interessiert wäre. 
Schriftliche Aufforderung (e-mail) zur Löschung unserer Datensätze ist erfolgt. 
 

• aktive Förderung VOR der Schulschließung im März: 
 

Verwaltung der Jobbörse/Vermittlung von Diplomarbeitspartnern 
 

zuletzt keine Fördersumme an den Elternverein zur Ermöglichung der Teilnahme an einer 
mehrtägigen Lehrveranstaltung (Sprachreise bzw. Schikurs): keinerlei Response 
 

zuletzt wieder: 1000€ gesponsert für den Schulball 
 

keinerlei Förderung NACH der coronabedingten Schulschließung 
 

• (ggf.) 250€ für Campus-Lizenz RÖMPP am Schulgelände; läuft sehr gut, wird jetzt verlängert 
 

• VÖCHICHT-Anstecknadeln für Absolventen sind etabliert 
 

• homepage läuft seit über einem Jahr gut, ist aber teuer (von der Buchprüfung beanstandet) 
 

• Mitgliederstand: 
z.Z.: im Vergleich zum Vorjahr (ca. 2500) nunmehr ca. 2300 Datensätze; 
z.Z.: 20 Firmen als Förderer genannt, auch Inserate geschalten, aber nur 11 bekennen sich 
zu einer Mitgliedschaft und bezahlen; d.h. VÖCHICHT agiert sehr kulant! 
 

• Inserate für den Report schrieb Marianne wie gehabt in einheitlichem Format 
 

• Telephon auf B.free umgestellt; 
  



 
4) Bericht des Kassiers 
 

Siehe Beilage (Einnahmen-Ausgaben-Übersicht) 
 
5) Budgetvoranschlag 
 

Zu erwartende Einnahmen: 
 

Nach Umstellung auf elektronische Plattform (keine Hefte mehr, keine Erlagscheine) Schwerpunkt auf 
Firmenmitgliedschaften (bzw. sofern Mitgliedschaften nicht möglich => Rechnungslegung bei 
Inseratenschaltung, ev. Jahrespauschale für eine uneingeschränkte Zahl an Inseraten pro Jahr) 
 

Private Absolventen, die z.Z. fördernde Mitglieder sind, könnten postalisch über Newspaper 
(Eigendruck) erreicht werden, ev. mit Zusendung von Erlagscheinen. 
 
Zu erwartende Ausgaben: 
 

Nachdem die Ursache für die größte Ausgabe, nämlich der Druck der Hefte, eliminiert wurde (Umstieg 
auf online-Info), soll nun die zu teure Betreuung der homepage (ca. 300€/Monat) gekündigt und auf 
eine deutlich billigere (ca. 120€/Monat) umgestiegen werden. Damit liegen die Fixkosten im Folgejahr 
bei ca. 1500€. 
 
6) Entlastung der organschaftlichen Vertreter 
 
M. Turner stellt den Antrag, die organschaftlichen Vertreter der abgelaufenen Legislaturperiode zu 
entlasten: 

einstimmig angenommen 
 
7) Neuwahl der organschaftlichen Vertreter 
 
M. Turner stellt den Antrag, die organschaftlichen Vertreter für die kommende Legislaturperiode wie 
folgt zu besetzen: 
 

Geschäftsführer: Ing. Mag. Dr. Martin ZEILINGER 
Kassier: Dipl.-Ing. Alan PASQUAZZI 
Schriftführer: Ing. Friedrich BROŽEK 

einstimmig angenommen 
es folgen: 

- Aus- und Unterfertigung der Meldung an die Vereinsbehörde (§14/2 VerG) 
- Übergabe des VÖCHICHT-Sparbuches (letzte Aktualisierung März/2020) 
- Übergabe von Telephon und SIM-Karte 
- Leitfaden zur Registrierung für das Vereinskonto (Abgabe Unterschriftenprobe) 
- div. elektronische Zugangsdaten (von R. Hefele übergeben) 
- aktuell gültiger Vertrag zur Serverbetreuung durch Hrn. Schandl 
- aktuelles Mitgliederverzeichnis 
- Übergabe des Vereins-Stempels 
- Übergabe diverser Vereins-Utensilien (Anstecknadeln, Werbeaufsteller, Kuverts,…) 

 
8) Anträge von Mitgliedern 
 
keine weiteren 
 
 
Ende: 12:42 Uhr 
 

(Schriftführer: Ing. Friedrich BROŽEK 
 


